

# Messi Mendapat Jubah Hitam dari Emir Qatar, Ini Kata Para Penggemar

Emir Qatar Sheikh Tamim bin Hamad Al Thani [Berita Olahraga Sepakbola](#) menggunakan jubah tradisional—yang dikenali sebagai mishla di jazirah Arab—ke pundak kapten tim nasional Argentina Lionel Messi saat sebelum penyerahan piala Piala Dunia di Stadion Lusail pada Senin pagi hari, 19 Desember 2022.

Gambar Messi yang kenakan jubah hitam Qatar di atas jersey biru-putihnya saat mengusung piala emas yang sudah lama ditunggukan menarik reaksi bermacam di Internet. Beberapa netizen menganggap sebagai pertanda penghormatan, yang lain mengeluhkan itu mengaburkan kaus tim nasional Argentina di peristiwa monumental itu.

Jubah resmi itu disampirkan oleh Al Thani susul kemenangan Argentina atas Prancis dalam beradu penalti, pas saat sebelum Messi terima Bola Emas emas 18 karat sebagai pemain terbaik Piala Dunia 2022.

Saat sebelum peristiwa iconic itu, Messi terlibat perbincangan dengan Presiden FIFA Gianni Infantino dan Al Thani. Itu sebagai jubah pria tradisional yang dikenai di dunia Arab pada beberapa acara khusus seperti wisuda, pernikahan, dan hari raya keagamaan.

Messi selanjutnya melepaskan jubah itu dan kelihatan rayakan kesuksesan Argentina memenangkan Piala Dunia 2022 cukup dengan seragam timnas.

"Penantian terlama untuk mengusung piala dan mereka lakukan yang terbaik untuk merusaknya. Kenapa tutupi pakaian Messi dengan itu? Konyol. Suka ia saat ini membuangnya," catat James Pearce, seorang wartawan Liverpool FC, di Twitter seperti diambil The Times of Israel, Senin, 19 Desember 2022.

Mark Ogden, seorang penulis ESPN, menjelaskan jika bukan waktunya Qatar tutupi kaus Messi dengan baju mereka (Qatar) sendiri.

Seorang wartawan untuk situs informasi olahraga The Athletic menjelaskan jubah itu dibikin kelihatan aneh, penampilan yang tak perlu di tengah-tengah lautan kaus olahraga biru-putih."

"Mengapa? Tidak ada argumen untuk lakukan itu," kata ahli BBC Pablo Zabaleta, berdasar laporan Guardian, yang mencuplik presenter BBC Gary Lineker yang menjelaskan malu-maluin mereka sudah tutupi pakaian Messi sepanjang peristiwa ajaib itu.

Tetapi seorang fans menulis jika jubah itu membuat Messi seperti terlihat seorang raja yang sebetulnya. Lainnya beri pujian kapten tim nasional Argentina itu disegani sebagai bangsawan dengan seragam Argentina-nya, sebagai Raja Sepak Bola.

"Itu puitis. Saya tidak mengharap pembenci pahami karena pemikiran kecil tidak pernah sampai ke tingkat raja," catat seorang pemerhati.

"Saat orang Arab memberi jubah ke tamu mereka, itu membuat bermartabat dan sebagai pertanda terima kasih dan hampir sama dengan saat Pele kenakan topi Meksiko (sombbrero) pada 1970," catat fans yang lain mengarah pada saat Pele dikasih sombrero sesudah Brasil menaklukkan Italia di final Piala Dunia 1970 di Meksiko.

Al Thani memberi penghormatan ke beberapa finalis dan fans dalam pengakuan Twitter sesudah laga itu. Itu untuk pertamanya kali final Piala Dunia dimainkan di Timur tengah dan dunia Arab.

"Kami sudah penuhi janji kami untuk mengadakan kejuaraan hebat oleh beberapa negara Arab, yang memberi peluang untuk warga dunia untuk belajar mengenai kekayaan budaya kami dan originalitas nilai-nilai kami," kata Al Thani.

Qatar habiskan lebih dari US\$ 200 miliar atau sekitaran Rp 3.122 triliun untuk stadion dan infrastruktur baru mendekati Piala Dunia 2022.

Polisi anti-huru-hara dikeluarkan untuk bubarkan massa yang menempati Champs Elysees di Paris sesudah laga final Piala Dunia 2022.

Emiliano Martinez menjadi satu diantara pemain kunci dari tim nasional Argentina yang sukses jadi juara Piala Dunia 2022.

Keseluruhan hadiah yang dipersiapkan FIFA untuk Piala Dunia 2022 ini sebesar Rp 6,8 Triliun.

Bendera Argentina di mana saja bersamaan kesuksesan tim nasional Argentina juara Piala Dunia 2022. Ini arti bendera dengan gambar matahari tersenyum itu

Presiden Emmanuel Macron beri pujian Kylian Mbappe dan punggawa timnas Prancis yang lain walaupun tidak berhasil amankan piala emas 2x berturut-turut.

Paulo Dybala selalu duduk di kursi cadangan karena Scaloni cenderung pilih Messi, Julian Alvarez, Rodrigo De Paul, dan Alexis Mac Allister.

Lionel Messi dikukuhkan sebagai Pemain Terbaik Piala Dunia 2022 sesudah mengantar negaranya jadi juara untuk ke-3 kalinya di kompetisi itu

Volodymyr Zelensky awalnya ingin supaya pesan videonya masalah perdamaian itu disiarkan, tetapi tidak diwujudkan FIFA.

Hadiah kemenangan Argentina sebagai juara Piala Dunia 2022 kenyataannya dapat beli Wuling Air ev sekitar beberapa ribu unit, Baca selenkapnya di sini!

Penyerang tim nasional Prancis dan real Madrid, Karim Benzema tidak dapat tunaikan mimpinya bermain di Piala Dunia 2022. Ini profile sang pembuat gol paling banyak.

